



Und wieder ein gemütlicher Tag. Das Frühstück war zwar früh, aber nicht zu früh!

Heute ging es nach Akasakusa herumbummeln. Eigentlich hatte ich gedacht daß es vor 10:00 da noch recht leer ist, aber irgendwer hatte da wohl schon ein paar Reisebusse voller Menschen abgeworfen. Die Lädchen vor dem Tempel waren noch am aufbauen und die Kunden standen schon in Massen drumherum! Ich habe eigentlich mal ein paar ruhige Bilder machen wollen, aber das ging dann doch nur bedingt - und am Besten wenn man von dem Weg abweicht den die breite Masse nimmt. Selbst die Nebengebäude beim Sensoji sind bereits schon wesentlich ruhiger!

Als ich Mittagspause machen wollte um meine Postkarten endlich fertig zu schreiben kam spontan ein älterer Japaner auf mich zu und hat mich eine gute Stunde lang zugetextet. Irgendwie ziehe ich die Leute echt an! Als der dann gegangen ist habe ich mir ein anderes ruhiges Plätzchen gesucht und da konnte ich dann meine Kärtchen fertig machen!

Gegen 15:00 war ich dann vorne am Kaminarimon und habe auf Biene gewartet. Die hatte sich heute extra für mich Zeit genommen um mir dann den Laden mit dem grössten japanischen Eis und den grössten Melonpan zu zeigen. Anschliessend ging es dann noch zum Katzenschrein, der besonders von Liebessuchenden heimgesucht wird. Der Zusammenhang zwischen Katze und Verlieben ist mir nicht ersichtlich gewesen, aber okay! Es gab wirklich reichlichst Katzenzeugs an dem Schrein und ein bißchen habe ich mich dann auch eingedeckt!

Den Abend sind wir dann nach Ikebukuro. Biene hat mir dann erklärt warum es in dem Ort so viele Eulen gibt - das ist ein Wortspiel! Eule heisst in japanisch "fukuro" und das bukuro wäre ja dann davon abgeleitet. Allerdings sind nur die Laute ähnlich, die Kanji sagen was anderes aus. Ich wurde dann in einen gemütlichen und recht preisgünstigen Izakaya gebracht und mit lauter Leckereien und gutem Bier gesättigt. Nach 2 Stunden mussten wir dann gehen (Spielregel wenn man nicht vorher reserviert, damit die Leute in der Schlange vor dem Laden auch eine Chance haben!) aber dann sind wir noch 2 Runden purikuri machen gewesen. Alles in allem ein netter und runder Nachmittag und Abend - und all zu spät ist es ja auch nicht geworden - schliessliche muss ich ja morgen auch wieder zeitig raus!

30.05.2012 Tokyo: Akasakusa&Ikebukuro

Geschrieben von: randy

Mittwoch, den 30. Mai 2012 um 11:19 Uhr

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157629980782382/>